



Nicolas Dufourcq Administrateur non-exécutif

Nicolas Dufourcq a été nommé Administrateur non exécutif de Stellantis à compter du 17 janvier 2021. Né en France en 1963, Nicolas Dufourcq est diplômé de l'École des Hautes Etudes Commerciales (HEC) et de l'École Nationale d'Administration (ENA).

Nicolas Dufourcq débute sa carrière au Ministère français de l'Économie et des Finances en 1988 puis rejoint le Ministère français de la Santé et des Affaires sociales en 1992, avant de rejoindre France Telecom en 1994. En 1998, il crée Wanadoo, leader de l'accès à Internet, une filiale de France Telecom, et l'a côtée pour 20 milliards d'euros en 2000. Entre 1998 et 2003, il a été PDG de Wanadoo et directeur exécutif de France Telecom en charge d'Internet, du câble et de la télévision payante. Nicolas Dufourcq a rejoint Cappemini en 2003, où il était en charge de la région Europe centrale et du sud. De 2004 à 2013, il a occupé les fonctions de directeur financier et de directeur général adjoint de Capgemini. Depuis le 7 février 2013, Nicolas Dufourcq est le directeur général de Bpifrance SA. De plus, Nicolas Dufourcq est Directeur général de Bpifrance Investissement S.A.S.; Directeur général de Bpifrance Assurance Export S.A.S.; Président et directeur général de Bpifrance Participations S.A.; Vice-président du conseil de surveillance de STMicroelectronics N.V.; et membre du comité de surveillance de Doctolib S.A.S.